

LOS MAYORES HABLAN

Nombre: Francisco Serna Serna

Edad: 90 años

Me llamo Paco nací y he vivido siempre en Reinosa.

¡Fíjate si es Reinosa para mí! Que no me he querido marchar cuando me he encontrado sólo. Salgo a la calle y todo el mundo me conoce, porque he vivido toda la vida aquí.

Recuerdo de Reinosa que todos los lunes había mercadillo en la Plaza de Abastos, se bajaba a vender lo que se plantaba y cría en casa. Las calles de alrededor se llenaban de burros que amarraban a las verjas, ya que toda la mercancía se bajaba con estos animales. Después tenía que pasar el barrendero para limpiar los excrementos.

Y en la Plaza del Ayuntamiento, los soportales, las calles de atrás y las calles de alrededor estaba el mercadillo de telas. Antes se hacía la ropa a medida, poca ropa hecha había.

Los Municipales, no nos dejaban de pequeños jugar con la pelota ni en la Plaza del Ayuntamiento ni en la de Abastos, ya que las pelotas no podían tocar las paredes de las Plazas, se las llevaban si pasaba eso. Jugamos al corro, a la sogá, etc.

Al Instituto Viejo iba a la escuela, tras la liberación de Reinosa en el año 1937, yo tenía 6 años. Las demás escuelas estaban ocupadas por el Regimiento y como no cabíamos todos había que hacer turnos. En la primera planta iban las niñas, y en el resto de plantas los niños. Por la tarde era el turno de los niños más pequeños y los mayores les tocaba por la mañana.

Con 17 años ya recuerdo que iba a los bailes, si la memoria no me falla, había tres: El "Romea", El "Gon" y El "Crisan".

Paseábamos desde el Cañón hasta el Banco Santander, ante de llegar a la Fuente la Aurora, ya que había muy pocos coches y se podía pasear sin problemas.

En medio de la Plaza del Ayuntamiento había un templete donde tocaban músicos. Entre ellos la "Banda de Educación y Descanso" de Reinosa, con su director al frente, Juanito Guerrero.

Me gustaría volver a ver el templete en la Plaza.

Reinosa a 29 de abril de 2022